



令和8年2月号

# 西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 横山 一憲

## 卒業式・修了式まで…

1月も終わり、いよいよ2月。3学期も数えてみると、卒業式（3/16）まで24日、修了式（中3/24 小3/26）まで中学生29日、小学生31日です。（※本年度は、銀鏡中以外の市内の学校が1校に再編される関係で、中学校が2日早く修了式を迎えます。）

先日始業式を行ったばかりのような気がしますが・・・。

中学3年生の私立高校の入試も始まり、いよいよ受験シーズンに突入しました。自分の目標とする志望校合格に向け、頑張ってほしいと思います。

また、小2～中2の児童生徒にとっても「学年のまとめ」の大変な時期になります。本年度学習したことをしっかり復習し、次の学年へつなげてほしいと思います。



## ドキドキの1日！新しい友達ができたかな？

1月28日（水）、都於郡小と都於郡中に交流学習に出かけました。中学3年生は、私立高校入試が始まりましたので、小学生9名（2名病気欠席）、中学1年生2名（2年生は病気欠席）で伺いました。

初めての訪れる学校、初めて会う同級生と先生方・・・とかなりの緊張があったようです。見ているこちらが心配するほどガチガチの様子が見られました。

しかし、そこはやっぱり子どもたちです。相手の学校の子どもたちが積極的に声をかけてくれたり、先生方がグループでの活動や楽しい活動を取り入れたりしてくれたいおかげで、だんだん笑顔が見られるようになってきました。帰る際には、見送ってもらい、お互い手を振ったり、「また来てね」の声も聞かれました。その後、小中全員で都於郡にある西都市の歴史記念館を見学して帰りました。

本年度、中学生が2回（穂北中・都於郡中）、小学生が1回の交流学習を実施しました。以前は、行っていたようですが、コロナ禍もあり、しばらくなかったようです。

この素晴らしい銀上地区で、ここでしか味わえない体験を得られる子供たちですが、逆にここでは体験できないこともあります。今年この交流学習を行ってみて、改めてこの西都銀上学園や地域の良さを感じ、ここでは得られない体験をこのような交流学習等で補っていくらと思ったところです。

来年度も計画していくたいと思います。送迎等のご協力をよろしくお願ひいたします。



## 【今後の主な行事予定】

- ・ 2日 か母ちゃんクラブ性教育①
- ・ 5日 教育相談
- ・ 7日 博報賞受賞祝賀会
- ・ 9日 薬物乱用防止教室
- ・ 12日～ 期末テスト（中）
- ・ 13日 バースデー給食
- ・ 20日 参観日・懇談・立志式（中2）

## 【3月】

- ・ 4～5日 県立高一般選抜学力検査
- ・ 6日 送別遠足（弁当の日）
- ・ 7日 山村留学修了式
- ・ 11日 卒業式予行練習
- ・ 16日 卒業式